



CARABINEROS COLABORÓ.

Incautan 1,87 toneladas de merluza austral en la ruta 5 Sur

● En una fiscalización realizada por funcionarios de la Dirección Regional Los Ríos de Sernapesca, en conjunto con Carabineros que integra la Red Sustenta, se logró detectar un importante cargamento de pescado de origen ilegal.

Los hechos ocurrieron en un control carretero realizado en la Ruta 5 Sur, donde se revisó a un furgón que trasladaba un cargamento de 2,59 toneladas de merluza austral, que partió desde Calbuco con dirección a Algarrobo (región de Valparaíso). De la carga, 1,87 toneladas no contaban con su respectiva acreditación de origen legal.

Por disposición de Fiscalía, se incautó la parte del cargamento sin acreditación, además del furgón en el que se transportaba. En tanto, desde la dirección regional de Sernapesca realizan las gestiones con la Seremi de Salud para verificar el estado del recurso y poder donar las merluzas a instituciones de beneficencia de la región de Los Ríos. 